

— Vous voulez vous battre à la place de Frédéric? mais c'est affreux!

— Je ne suis pas un duelliste, et quels que soient les sentiments que cet homme m'inspire, je n'ai pas soif de son sang.

— Mais alors?...

— Je lui dirai que s'il provoquait mon fils, c'est moi d'abord qu'il rencontrerait sur le terrain, et comme je ne sais tenir ni une épée ni un pistolet, que je ne pourrais ni attaquer, ni me défendre, toute l'infamie d'un assassinat retombera sur sa tête.

Flavie tendit les deux mains à son mari.

— Vous le feriez, dit-elle, j'en suis sûre. Mon Dieu! comment tout cela finira-t-il? Qui nous délivrera de toutes ces angoisses?

— Moi, dit une voix à la porte du cabinet.

Puis cette porte s'ouvrit, et M. et M<sup>me</sup> Daverny, en proie à une émotion qui tenait du vertige, aperçurent Laurence appuyée sur le bras de....

Mais quelques explications sont ici indispensables.

---